



Rencontre ukrainienne

publié le 19/09/2022

Dans le cadre du projet Solidarité de l'établissement, des élèves de 3ème ont souhaité sensibiliser leurs camarades à la vie ailleurs et ont proposé la rencontre avec des Ukrainiens arrivés depuis peu dans la région.

C'est pourquoi 2 personnes viendront témoigner de leur parcours dans les 2 classes de 3ème, le jeudi 22 septembre, puis participeront au repas ukrainien préparé en collaboration avec M. Villeneuve, chef de cuisine, et les élèves initiatrices de cette journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.